
 

 

 

 

Présidente séance : Aurore Boiron 

Début de la séance : 18h00  

Secrétaire de séance : Mme Lamouroux  

 

Bilan mai / juin 2020  

 

Grâce à un travail en étroite collaboration avec la municipalité, suite au premier protocole 

sanitaire ministériel du 10 juin, entre le 14 mai et le 19 juin nous avons accueilli à mi-temps les 

élèves de toutes les classes (hors cm1 cm2 accueillis à partir du 8/06). Malgré des contraintes 

sanitaires très fortes, nous avons accueilli quasiment les deux/tiers de l’effectif global de l’école 

dans de bonnes conditions. Nous remercions la municipalité qui a mis à disposition du 

personnel municipal dans chacune des classes pour assurer la désinfection systématique ainsi 

que l’accompagnement pour le lavage de mains. Depuis le 22 juin, avec le protocole du 17 juin, 

nous pouvons accueillir tous les élèves de tous les niveaux. Les services de cantine et de 

garderie fonctionnent à nouveau pour tous. Nous remercions également les familles qui ont fait 

preuve de compréhension face à la situation et qui ont fait de leur mieux pour s’adapter à 

l’organisation de l’école.  

Inscriptions et visite de l’école 

Nous invitons toutes les familles ayant des enfants nés en 2017 à effectuer en mairie 

l’inscription de leur(s) enfant(s). Deux réunions prévues pour visiter l’école : 

Le lundi 29 juin à 17h pour les enfants d’élémentaire 

Le jeudi 2 juillet à 17h pour les enfants de maternelle   

 

Effectif prévisionnel et répartition 

L’effectif global, à ce jour, est stable pour cette rentrée. La répartition prévisionnelle pour 

l’année scolaire 2020 / 2021 avec 88 élèves : PS/MS, GS/CP, CE1/CE2, CM1/CM2. Les 

affichages officiels auront lieu le 31 août. J’attire l’attention des familles sur le fait que la 

répartition définitive ne sera connue que le 31 août. En effet, des inscriptions durant l’été 

peuvent, comme chaque année, nous amener à modifier la répartition annoncée fin juin.  

 

Procès-verbal du Conseil d’école  

du 30 juin 2020 

de l’école de Touvre 

 



 

Achats et travaux  

Investissement prévisionnel : Projet d’équipement numérique des deux autres classes 

d’élémentaire prévu pour la rentrée. Ce projet pourra aboutir grâce au financement de 

l’équipement et de la pose par l’Amicale Laïque pour un montant de plus de 13 000 euros 

comprenant : tableau tactile avec projecteur laser, accessibilité et connexion internet, ordinateur 

portable, installation des logiciel préconisés et liseuse. Nous remercions très sincèrement 

l’Amicale Laïque et son président, monsieur Humeau grâce à qui nous pouvons financer ce 

projet. Nous remercions également la municipalité qui prend en charge le coût de l’installation 

électrique nécessaire.  

Travaux et sécurité : En lien avec la municipalité, nous avons décidé de déménager la classe de 

CP dans la salle d’arts actuelle car le bâtiment présente de plus en plus de dégradations. Nous 

préférons, par principe de précaution et au regard de l’impossibilité d’y apporter des réparations 

à cause des démarches juridiques entamées depuis longtemps, nous contraindre à ce 

déménagement.  

Nous remercions à nouveau la municipalité qui met systématiquement à notre disposition le 

personnel communal pour effectuer de nombreux petits travaux tout au long de l’année et durant 

les vacances scolaires.  

Parole à Mme Le Maire : Comme tous les ans, pendant la période juillet / août, les employés 

municipaux vont faire quelques travaux : quelques retouches de peinture, une vérification de la 

toiture et des gouttières… 

  

Sécurité  

Exercice d’évacuation en cas d’incendie en élémentaire a été effectué le 12/03 sans aucun souci. 

Les autres exercices étaient prévus ensuite mais le confinement n’a pas permis de les effectuer.  

 

Bilan projet 2019 / 2020 

Les projets interrompus ou annulés : 

• Sortie théâtre des PS et CP CE1 

• Viens voir la musique pour les CP/CE1/GS/CE2 

• Initiation au Handball pour les 4 classes (1 seule séance pour les CP/CE1 et CM1/CM2) 

• Projet Charente Nature environnement autour de la plantation de haies GS/CE2 (1 

intervention sur 3) 

• Classe de découverte à saint Lary du mois de juin CP/CE1 

• PEAC GS/CE2 

• Projet du tour d’Europe à vélo et échanges avec les étudiants.  



• Ecole et cinéma (Pas de troisième projection) 

• Rencontre auteur festival du livre jeunesse de Ruelle sur Touvre CP/CE1 et CM1/CM2 

• Visite exposition à la mairie d’un artiste local pour la classe de CM2/CM2  

• Intervention de l’Unicef : droits des enfants, égalité filles/garçons en CM1/CM2 

• Elevage de poussins en PS MS 

 

Les projets aboutis entre le 20/11 jusqu’au confinement  

• Projets communs :  

o Fin du cycle piscine, remerciements aux parents accompagnateurs.  

o Projection et goûter de Noël offert par la municipalité  

o École et cinéma avec la projection du film Cadet d'eau douce, le vendredi 21 

février 2020, au Mégarama de Soyaux GS CP CE1, CE2 et projection de 

« Portraits » CM1/ CM2 

o Les arts de la piste avec le spectacle « Entre Chien et loup" de la compagnie 

3x rien, GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 

o Intervention d’étudiant STAPS pour les classes les CP, CE1, CE2 (il manquait 

quelques séances).  

o Tour d’Europe : Valentin Boiron et Livia Delaporte viendront présenter leur 

périple le vendredi 3 juillet aux classes de GS/CE2 et CM1/CM2.  

 

• CP/CE1 

 

o Correspondance scolaire : Après un échange de lettres, nous avons accueilli les 

élèves de CE1 de l'école Jean Moulin de Soyaux, lundi 9 décembre et nous avons 

visité la Pisciculture de M et Mme Ravenelle. Nous sommes également allés aux 

Sources de la Touvre pour leur présenter une partie du patrimoine de notre 

commune. Remerciements à la Mairie de Touvre qui nous a donné accès à la 

salle communale afin de pique-niquer ensemble. A la suite de cette journée les 

élèves ont travaillé sur les sources, la reproduction des poissons et notre classe 

est retournée voir l’éclosion des alvins de truites début février. 

o Stagiaires et intervenant extérieur : Notre classe a accueilli deux élèves de 

l'INSPE (institut national supérieur du professorat et de l'éducation), dans le 

cadre de leur formation pour le concours d'enseignant du premier degré.   

o Nous avons également travaillé en EPS avec un étudiant de 2ième année en 

STAPS dans le cadre de sa formation professionnelle sur les thèmes : jeux 

collectifs (foot) et athlétisme (1 seule séance avant le confinement). 

 

• Cm1-Cm2 : 

 

o Mégarama de Soyaux : visionnage de 3 courts métrages « Portraits » 

o Sortie au Musée d’Angoulême : visite du monde Océanie et du monde Afrique 

o Fin du cycle natation : passage de « l’Attestation Scolaire du Savoir Nager » : 14 

élèves sur 19 ont obtenu l’attestation.  



o EPS : Tennis - intervention d’un brevet d’état, Stéphanie Tardieu durant la période 

3 : apprendre à tenir une raquette, contrôler sa balle et sa trajectoire, savoir-faire un 

coup droit, un revers, un service, une volée, apprentissage des règles et du comptage 

de points ➔ matchs courts entre élèves en simples ou en double.  

 

 

• GS/CE2  

 

o Une seule intervention Charente Nature sur les haies au lieu de trois. Il n’y a pas eu 

de plantation.  Un souci de coordination entre les services nous a privé de la 

plantation qui à malheureusement été faite sans que l’on en soit avertis.  

o PEAC cinéma d’animation : 

 - Intervention en classe et présentation des différentes techniques d’animation 

dans le cadre du festival du court métrage d’Angoulême  

- Visite des studio Hari et de l’Ecole des Métiers du Cinéma d’Animation 

(EMCA).  

- Atelier flipbook au CIBDI  et visite de l’exposition 

o Randonnée sportive de 6km à Touvre le mardi 30 juin.  

 

Projet 2020/ 2021 

• De façon générale nous essayerons de réitérer les projets avortés.  

• Piscine : cycle 2 avec les CP/CE1 et CM2 (les CM1 seront accueillis dans la classe de 

CE2 et les GS seront accueillis dans la classe de PS/MS). Nous aurons besoin de parents 

accompagnateurs pour aider dans les vestiaires nous souhaiterions un adulte (parent ou 

autre) pour accompagner dans l’eau bien que cela ne soit pas une obligation en 

élémentaire car il y a à Nautilis, un Brevet d’Etat et l’enseignant. Les formations souvent 

prévues en mai n’ont pu avoir lieu et j’informerai toutes les familles des modalités pour 

obtenir l’agrément qui est valable 5 ans et des dates de formation.  

• Inscription au Parcours Educatif Artistique et Culturel du grand Angoulême pour la 

classe de CE1/CE2. 

• D’autres projets sont en cours, nous en parlerons lors du prochain conseil d’école 

(Charente Nature…).  

 

Remerciements : personnel communal, équipe pédagogique, Adeline Lamouroux (Mme Besson 

revient à la rentrée de septembre 2020), la Mairie et les familles.  

Fin de la séance à : 18h50 

 



 

 


